



INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER

Ozono	máximo	hora	Centro	101	16	pm-10	máximo	hora	Centro	84	19	Contingencia F-1: 150 puntos
Noroeste	90	15	Suroeste	101	17	Noroeste	102	19	Suroeste	58	19	Contingencia F-2: 200 puntos
Noreste	100	11	Sureste	102	13	Noreste	102	19	Sureste	96	19	

HOY NO CIRCULAN
Vehículos con engomado R O J O
Terminación numérica de placas 3 y 4
Hologramas 1 y 2

APLICARÁ EN EL PAÍS PROGRAMA SÍ AL DESARME, SÍ A LA PAZ

Rosa Icela Rodríguez: hay más de 15 millones de civiles armados en México

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno de la República, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, señaló que México es el sexto país del mundo con más civiles armados, más de 15 millones, según datos del Instituto de Altos Estudios Internacionales y del Desarrollo, con sede en Ginebra, Suiza.

"Este universo de armas en manos de civiles, sin el adecuado control y resguardo, pone en riesgo a millones de mexicanos y contribuye a perpetuar el ambiente de violencia en el país", manifestó luego de acompañar a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, en la develación de la escultura Molino para la Paz, la cual se elaboró con el material ferroso de las armas de fuego recolectadas en la capital del país como resultado del programa Sí al desarme, sí a la paz.

Aunado a ello, agregó, se estima que en la frontera norte se concentra un gran comercio ilícito de armas, por lo que es indispensable que México y Estados Unidos construyan una frontera segura.

Ante este panorama, expresó que por instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, dicho programa —que Rodríguez Velázquez diseñó e implementó en 2019, cuando fue secretaria de Gobierno de la ciudad— se aplicará también en todas las entidades del país.

Detalló que los primeros estados donde se aplicará dicha estrategia serán los que tienen los mayores índices de homicidios dolosos por arma de fuego, como Guanajuato, Jalisco, estado de México, Michoacán y Zacatecas, así como las entidades donde los gobiernos lo soliciten.

Al destacar los resultados del programa en la capital mexicana, explicó que se contará con la participación de la Iglesia, la Secretaría de la Defensa Nacional y organizaciones civiles, tal y como sucede en la Ciudad de México.

Rosa Icela Rodríguez resaltó que en los pasados lustros la violencia asociada con las armas de fuego se incrementó, sobre todo el homicidio doloso, y según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, el año pasado 838 menores de edad fallecieron y 609 sufrieron lesiones por armas de fuego, por lo que, dijo, es necesario sacar dichos artefactos de las casas de los mexicanos.

"Queremos paz"

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, destacó que la escultura del artista Miguel Ángel Campos Ortiz, instalada en Paseo de la Reforma Norte, perímetro de la colonia Morelos, tiene como propósito enviar el mensaje de que "queremos la paz en el ciudad y en el país".

Reconoció la labor de Rosa Icela

Rodríguez al frente de la seguridad nacional, quien, apuntó, es una gran mujer y funcionaria, y reiteró su respaldo a la política del Presidente en la materia, pues, agregó, no es sólo la creación de la Guardia Nacional, con lo que "coincidimos plenamente", sino que su esencia es que para detener la violencia se deben atender la causas.



▲ Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, encabezó la ceremonia de develación de la escultura ganadora del concurso Sí al desarme, sí a la paz, durante la cual estuvo acompañada de Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana federal. Foto Cuartoscuro

Nominan a Sheinbaum para mejor alcaldesa

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, fue nominada a mejor alcaldesa del mundo para la región Norteamérica por The City Mayors Foundation (Fundación Alcaldes de Ciudad).

Con el reconocimiento se busca distinguir a los gobernantes por su liderazgo en la implementación de políticas públicas en materia de protección y seguridad durante la pandemia de Covid-19 y el trabajo que han realizado para hacer que sea más resiliente en materia económica, social y ambiental.

La fundación reveló que en total fueron nominados 32 alcaldes de 21 países que han sobresalido por sus acciones en la emergencia sanitaria, con el propósito de crear

una sociedad más igualitaria, unida y tolerante.

La mandataria compite con alcaldes y alcaldesas de Colombia, Argentina, Brasil, Estados Unidos, Portugal, Francia, Italia, Alemania, Siria e India.

Al respecto, Sheinbaum comentó que la nominación no es a la jefa de Gobierno, sino a los habitantes de la Ciudad de México que durante la pandemia han demostrado su grandeza. "No hacemos más que tratar de estar a la altura de ellos", comentó.

Para apoyar a la jefa de Gobierno como Alcaldesa Mundial 2021 es necesario enviar un correo electrónico al correo mexico.city@worldmayor.com expresando las razones por las que debería ganar el premio, su liderazgo demostrado durante la emergencia sanitaria derivada del Covid-19, sus logros

como gobernante y visión para la Ciudad de México.

El premio es otorgado por The City Mayors Foundation cada dos años y fue creado en 2003 por la organización filantrópica internacional The City Mayors Foundation, dedicada a promover mejores prácticas en los gobiernos locales de todo el mundo.

Los preseleccionados provienen de las metrópolis más grandes del mundo, así como de pueblos y ciudades de tamaño mediano y pequeño.

En 2011, la fundación entregó al jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, el galardón World Mayor Prize como mejor alcalde del mundo por abandonar derechos de la mujer y de las minorías, así como por ser un defensor y activo promotor en asuntos de materia ambiental.

A finales de junio comenzará operaciones el Cablebús de Iztapalapa



ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La línea del Cablebús en Iztapalapa, que irá de la estación Constitución de 1917 del Metro a Santa Martha, comenzará a operar a finales de junio en beneficio de 45 mil usuarios, quienes reducirán a la mitad sus tiempos de traslado diarios.

En una visita de supervisión de los trabajos de construcción, que llevan un avance general de 92 por ciento, la jefa de Gobierno, Claudia

Sheinbaum, sostuvo que, además de ser la mejor obra de movilidad, es una obra social que compensa las desigualdades y brinda oportunidades a quien más lo necesita.

En la estación San Miguel Teotongo adelantó que en el segundo semestre de este año se lanzará la licitación para construir la línea 3 de este medio de transporte, que iniciará en 2022 en los límites de las alcaldías Tlalpan y Magdalena Contreras hacia una estación del Metro, en lo cual ya se trabaja.

La mandataria destacó que a poco más de dos años de iniciado su gobierno, esta alcaldía ha ido transformándose, aunque reconoció que el tema del agua aún es una gran deuda pendiente para sus habitantes, sobre todo en esta época de particular sequía, que ha reducido

la mitad las reservas en la cuenta del Sistema Cutzamala.

"Pero no se nos olvida, estamos en ello. Hay una obra muy importante de sectorización y algunas otras que se están haciendo para traer más agua a la Ciudad de México y que muy pronto estaremos presentando con la Comisión Nacional del Agua", expuso.

El secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva, detalló que la línea 2 del Cablebús cuenta con 10.6 kilómetros de longitud, lo que la hace la más extensa en América Latina.

A su vez, el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, refirió que la obra requirió de una inversión de más de 3 mil millones de pesos, contará con cinco estaciones con dos terminales y disminuirá de 73 a 40 minutos el tiempo de traslado.

Sheinbaum, sostuvo que, además de ser la mejor obra de movilidad, es una obra social que compensa las desigualdades y brinda oportunidades a quien más lo necesita.

En la estación San Miguel Teotongo adelantó que en el segundo semestre de este año se lanzará la licitación para construir la línea 3 de este medio de transporte, que iniciará en 2022 en los límites de las alcaldías Tlalpan y Magdalena Contreras hacia una estación del Metro, en lo cual ya se trabaja.

La mandataria destacó que a poco más de dos años de iniciado su gobierno, esta alcaldía ha ido transformándose, aunque reconoció que el tema del agua aún es una gran deuda pendiente para sus habitantes, sobre todo en esta época de particular sequía, que ha reducido

la mitad las reservas en la cuenta del Sistema Cutzamala.

"Pero no se nos olvida, estamos en ello. Hay una obra muy importante de sectorización y algunas otras que se están haciendo para traer más agua a la Ciudad de México y que muy pronto estaremos presentando con la Comisión Nacional del Agua", expuso.

El secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva, detalló que la línea 2 del Cablebús cuenta con 10.6 kilómetros de longitud, lo que la hace la más extensa en América Latina.

A su vez, el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, refirió que la obra requirió de una inversión de más de 3 mil millones de pesos, contará con cinco estaciones con dos terminales y disminuirá de 73 a 40 minutos el tiempo de traslado.

Sheinbaum, sostuvo que, además de ser la mejor obra de movilidad, es una obra social que compensa las desigualdades y brinda oportunidades a quien más lo necesita.

En la estación San Miguel Teotongo adelantó que en el segundo semestre de este año se lanzará la licitación para construir la línea 3 de este medio de transporte, que iniciará en 2022 en los límites de las alcaldías Tlalpan y Magdalena Contreras hacia una estación del Metro, en lo cual ya se trabaja.

La mandataria destacó que a poco más de dos años de iniciado su gobierno, esta alcaldía ha ido transformándose, aunque reconoció que el tema del agua aún es una gran deuda pendiente para sus habitantes, sobre todo en esta época de particular sequía, que ha reducido